

# Junge Menschen schenken Kindern ein Lächeln

## *Rotaract veranstaltet auf dem Gaffenberg eine Freizeit für 94 Buben und Mädchen*

**Von unserem Redakteur  
Joachim Friedl**

**HEILBRONN** Dominico aus Crailsheim trägt einen dicken Verband an seinem Kopf. Schweren Schrittes schleitet er daher. Doch der Neunjährige strahlt. Er kommt gerade vom Erste-Hilfe-Kurs und hat gelernt, wie man Wunden behandelt. Felicitas übt gerade für den bunten Abend: „Das Camp ist super“, findet die zwölfjährige, die im Oedheim lebt, viel Gefallen an dem abwechslungsreichen Treiben. Beim Bogenschießen messen sich Michelle (9) aus Allmendingen und Leena (10) aus Stuttgart.

Die Zwölfjährige, die im Oedheim lebt, viel Gefallen an dem abwechslungsreichen Treiben. Beim Bogenschießen messen sich Michelle (9) aus Allmendingen und Leena (10) aus Stuttgart.

**Soziale Komponente** Dominico, Felicitas, Michelle und Leena gehören zu der 94-köpfigen Kindergruppe, die noch bis Samstag auf dem Gaffenberg beim Kidscamp eine abwechslungsreiche Zeit erlebt. Die Kinder kommen aus dem Württemberg-Dreieck Wertheim, Heidenheim, Pforzheim. „Viele von ihnen erleben zum ersten Mal eine solche Freizeit“, betont Camp-Leiterin Lissa

Wildenstein die soziale Komponente. Aus Heilbronn und der näheren Umgebung sind Buben und Mädchen im Alter zwischen 8 und 14 Jahren aus der Süd- und Nordstadt, vom Augärtle, der Krimelkiste und vom Kindersolebad dabei. Auch Kinder aus Kinderheimen sind da. Unter dem Motto „Harry Potter“ erwarten die Kinder an vier Tagen ein vielfältiges Programm. Der Bereich Zauberschule gehört ebenso dazu wie eine Fackelwanderung mit anschließendem Lagerfeuer, Klettern in der Kletterarena des Deutschen Alpenvereins und Frühstück nach dem Wecken um 7.45 Uhr. Untergebracht sind die Kinder in Zelten. Geschlafen wird im Schlafsack auf Feldbetten.

Organisiert wird die für Eltern kostenlose Freizeit vom Service-Club Rotary Rotaract und dem Verein Urlaubskinder. Auf dem Gaffenberg findet das Kidscamp zum elften Mal statt. „Deutschlandweit und in Österreich werden jedes Jahr etwa 15 dieser Freizeiten von uns gemeinsam“ erläutert Projektleiter Florian Ambrosius-Eichner von Rotaract an Ambrosius-Eichner die Grundsätze.



Michelle (9) und Leena (10) haben Spaß beim Bogenschießen. Beim Erste-Hilfe-Kurs zeigt Patrick Folyn (links) Dominico und Omar (rechts), auf was es beim Anlegen von Verbänden ankommt. Das Programm beim Kidscamp ist vielseitig. Fotos: Andreas Weigel

In Heilbronn fand das erste Kidscamp 2008 statt. Aus dem ursprünglichen Projekt einer einmaligen Kinderfreizeit entwickelte sich aufgrund des großen Zuspruchs ein regelmäßiges Angebot. „Während der Freizeiten vermitteln wir den Kindern Werte wie Fairness, Teamgeist, Toleranz, Respekt und Wertgeschätzung“, beschreibt Florian Ambrosius-Eichner die Grundsätze.

**Helfende Elfen** Besonders stolz ist die Kinderbeauftragte Viviane Niespor, dass immer wieder ehemalige Teilnehmer als sogenannte Helferkindern das Kidscamp unterstützen: „Die helfenden Elfen übernehmen Verantwortung im Lager und sind eine große Unterstützung.“ Für Ambrosius-Eichner heißt das auch: „Das Projekt kommt an.“ Während der Freizeit auf dem Gaffenberg sind knapp 80 Freiwillige im Einsatz. Rotaract oder „Rotary in Action“ ist ein international verbreiteter Service-Club mit Mitglieder im Alter von 18 bis 30 Jahren. 3000 Mitglieder in Deutschland verbindet das Motto „Lernen, Helfen, Feiern“.